

La revista Pissarra,
dedicada a Llompart

Palma.

El número 65 de la revista Pissarra, editada por el Sindicat de treballadors de l'ensenyament de les Illes, està dedicado de forma monográfica a la figura de Josep Maria Llompart. De esta forma, se suma a la iniciativa de la Obra Cultural Balear.

PISS

Revista d'ensenyament de les Illes.



Publicado el número 64 de «Pissarra»

PALMA
La revista de ensenyament «Pissarra» ha editado su número 64, correspondiente a los meses de octubre y noviembre. En este número se recoge un amplio abanico de experiencias educativas de artículos y reportajes relacionados con la docencia y la cultura. (D16)

■ La integración escolar debate en «Pissarra»
PALMA. — La revista de enseñanza en Baleares, «Pissarra», ha publicado su número 66, en cuya portada se destaca como tema principal la integración en las escuelas. Las minorías étnicas y culturales y su adaptación al medio educativo son las bases en torno a las que gira el reportaje de las páginas interiores. (EL SA)

La LOGSE a estudio en «Pissarra»

PALMA
La revista «Pissarra» editada por el Sindicat de Treballadors de l'Ensenyament de les Illes (STEL), hace un estudio del nuevo Bachillerato que ha establecido la LOGSE. También se recogen en sus páginas información sobre esta polémica. Francesc de Borja Moll.

Borja Moll de la revista Pissarra, a cargo del STEL.

PISSARRA

Revista d'ensenyament de les Illes núm. 64 setembre-octubre 1992

Baleares, 17 de Octubre de 1992

Teleobj

PISSARRA

Revista d'ensenyament de les Illes núm. 55 novembre

HOMENATGE A JOSEP M.

■ Muy plausible.— Los editan periódicamente una para el profesorado de nue durante estas Navidades han querido rendir un homenaje, haciendo realidad con el añadido de un suplemento con selección de Bartomeu Canals, seleccionado por Francesc de Borja Moll, los mejores poemas del homenaje en el editorial que la revista «

Clic

Baleares, 19 de Marzo de 1993

Teleobjetivo

■ Pissarra y el STEI.— La revista que edita Enseñanza STEI) y que

lados y a otras personas al mundo de la educación: dedicar casi 64 años a la integración escolar.

un número al siempre re

Revista: El Sindicat de Treballadors de l'Ensenyament de les Illes (STEL) ha editado el número sesenta de la revista Pissarra, publica

sión de la Obra Cultural Balear.

ma trocas

D



El STEI rinde homenaje a Josep Maria Llompart

E! STEI ha dedicado un número monográfico de su publicación «Pissarra». De esta manera, el STEI rinde homenaje a Josep Maria Llompart.

JUEVES 25

• 19.00: En el interior de Ses Voites, presentación del monográfico dedicado a Francesc de



ENSEÑANZA

El STEI demanda al MEC por ser excluido de la Comisión Provincial de Formación

El Sindicat de Treballadors de l'ensenyament de les Illes (STEI), presenta ante el Tribunal Superior de Justicia de Baleares, un recurso contencioso administrativo contra el

Maria Jesus Diaz

El STEI ha sido excluido de la Comisión Provincial de Formación

El Sindicato de Trabajadores de la Enseñanza (STEI) ha manifestado su protesta por su exclusión de la Comisión Provincial de Formación. Esta decisión ha sido calificada como «un grave atentado a la libertad sindical» y responde, según el STEI, a una política

Enseñanza. El STEI considera que su exclusión de la reunión constitutiva de la comisión de formación de las islas constituye «un grave atentado a la libertad sindical» ya que el sindicato ostenta el 100 por ciento de la representatividad

llobregat
llobregat
La Comissió Ejecutiva del Sindicat de Treballadors de les Illes (STEI) vol exposar a V. I.:
que ens intenten privar la llibertat sindical.

El STEI reivindica participación al Ministerio

PALMA

El STEI remitió ayer al Ministerio de Educación y Ciencia, un documento acompañado de 1.762 firmas en que se solicita la inclusión del sindicato en la Comisión Provincial de Formación del Profesorado. El STEI es el sindicato de profesores no

Ministerio de Educación (MEC) por considerar un grave contra la libertad exclusión de la Comisión de Formación

profesorado por la Dirección General de Educación. La pasada reunión realizada por el MEC, los sindicatos CCOO y UGT y la Federación Sindical Región de las Islas (FSII) considera que la libertad sindical, que la reunión de la Comisión de Formación de las Islas, realizada el pasado mes de junio, se realizó sin la participación de los representantes de los sindicatos que se incluyeron en la reunión.

DIFUSIÓN

El Stei se siente institucionalmente discriminado

PALMA

La comisión ejecutiva del sindicato de enseñanza STEI considera que su exclusión de la reunión constitutiva de la Comisión Provincial de Formación de las Islas es un «grave atentado contra la libertad sindical» ya que el sindicato ostenta el 100 por ciento de la representatividad

presente central a la presente reunión STEI demanda la inclusión de su parte. Pedro Roldán, secretario general del MEC, consideró que la reunión mantenida entre la Administración sindical y el MEC cumple con la representatividad. Además de la querer儿 cumplir su derecho sindical con una serie de actuaciones representativas.

sindicatos CCOO se incluyeron al STEI

sindicatos UGT y CCOO calificado de «representatividad»

Por incumplimiento de la legalidad vigente

El STEI denuncia al MEC ante el Tribunal Superior de Justicia

M.L.G.

El STEI exige incorporarse a la Comisión de Formación del MEC

A.O.

Los responsables del Sindicat de Treballadors de l'Ensenyança de les Illes, STEI, entregaron la documentación

Por excluir a la central de la comisión de formación

El STEI denunciará al MEC ante los tribunales

Jerusalén Villanueva.

El Sindicat de Treballadors de l'Ensenyança de les Illes —STEI— anunció ayer que denunciará al Tribunal Superior de Baleares la decisión de excluir al cato de la comisión de formación

Docència. El Sindicat de Treballadors de l'Ensenyança de les Illes (STEI) entregó ayer un documento al ministerio de Educación con las primeras 1.762 firmas en demanda de la inclusión de miembros del sindicato en la comisión de formación del profesorado. Según el STEI, el proceso de reuniones, acogida de firmas aún

no secundar el citado acuerdo, la central añadió que esta exclusión es un «grave atentado contra la libertad sindical». El sindicato anunció que además de denunciar la concurrencia de la representatividad sindical ante los tribunales, acudirá al Defensor del Pueblo y adoptará medidas de protesta estrictamente sindicales, como pueden ser la celebración de concentraciones ante la sede del MEC en Baleares o incluso el encierro de los representantes del STEI en la citada Dirección Provincial.

Medidas sindicales

Tras señalar las razones por las que el STEI decidió

L'ensenyança del nostre poble, eina de futur